

**Innovative Diagnostiklösungen –  
Präzision für Ihre Gesundheit**

***Innovative Diagnostic Solutions –  
Precision for your health***

## About us

**DRG Diagnostics** ist seit über 50 Jahren ein Pionier in der Entwicklung und Herstellung von hochwertigen diagnostischen Tests. Unser Fokus liegt auf der Bereitstellung innovativer und zuverlässiger Diagnostiklösungen, die sowohl in Forschungslaboren als auch in klinischen Anwendungen weltweit verwendet werden. Mit einem umfassenden Portfolio an Immunoassays und dem einzigartigen DRG:HYBRiD-XL Analyzer kombinieren wir präzise Technologie mit benutzerfreundlichen Anwendungen, um eine breite Palette von Krankheiten frühzeitig und genau zu diagnostizieren. Unsere kontinuierlichen Investitionen in Forschung und Entwicklung sowie unsere strikte Einhaltung internationaler Qualitätsstandards ermöglichen es uns, Diagnostiklösungen zu liefern, die den höchsten Ansprüchen genügen.

*DRG Diagnostics has been a pioneer in the development and manufacturing of high-quality diagnostic tests for over 50 years. Our focus is on providing innovative and reliable diagnostic solutions that are used in research laboratories and clinical applications worldwide. With a comprehensive portfolio of immunoassays and the unique DRG:HYBRiD-XL analyzer, we combine precise technology with user-friendly applications to diagnose a wide range of diseases early and accurately. Our continuous investments in research and development, along with strict adherence to international quality standards, enable us to deliver diagnostic solutions that meet the highest demands.*



Unsere Mission ist es, die medizinische Diagnostik durch fortschrittliche Technologien zu revolutionieren und somit die Gesundheit und das Wohlbefinden weltweit zu verbessern.



*Our mission is to revolutionize medical diagnostics through advanced technologies, thereby improving health and well-being worldwide.*





# Leistungen und Kernprodukte

## Services and core products



Bei **DRG Diagnostics** bieten wir eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen, die auf die spezifischen Bedürfnisse unserer Kunden zugeschnitten sind. Unser Portfolio umfasst innovative Testlösungen, die weltweit in Labors und Kliniken eingesetzt werden.



*At **DRG Diagnostics**, we offer a wide range of products and services tailored to the specific needs of our customers. Our portfolio includes innovative test solutions used in laboratories and clinics worldwide.*

### Dienstleistungen

- **Kundenspezifische Assay-Entwicklung:** maßgeschneiderte Lösungen für spezielle diagnostische Anforderungen.
- **Technischer Support:** umfassende Unterstützung von der Implementierung bis zur Anwendung im Labor.
- **Schulungen und Workshops:** praxisorientierte Fortbildung zur optimalen Nutzung unserer Produkte.

### Services

- **Custom Assay Development:** tailored solutions for specific diagnostic requirements.
- **Technical Support:** comprehensive assistance from implementation to application in the lab.
- **Training and Workshops:** hands-on training to optimize the use of our products.

### Unsere Kernprodukte

- **ELISA-Kits:** präzise und zuverlässige Enzymimmunoassays für die quantitative und qualitative Analyse von Biomarkern.
- **Chemilumineszenz-Immunoassays (CLIA):** hochempfindliche Tests für eine schnelle und genaue Diagnostik.
- **DRG:HYBRiD-XL Analyzer:** einzigartige Kombination von ELISAs und klinisch-chemischen Tests in einem System, ideal für flexible und effiziente Laborprozesse.

### Our Core Products

- **ELISA Kits:** precise and reliable enzyme immunoassays for quantitative and qualitative biomarker analysis.
- **Chemiluminescence Immunoassays (CLIA):** highly sensitive tests for rapid and accurate diagnostics.
- **DRG:HYBRiD-XL Analyzer:** unique combination of ELISAs and clinical chemistry tests in one system, ideal for flexible and efficient laboratory processes.



**DRG Instruments GmbH**  
Frauenbergstraße 18  
D-35039 Marburg  
Telefon: +49 6421 17000  
E-Mail: [info@drg-diagnostics.de](mailto:info@drg-diagnostics.de)  
Website: [www.drg-diagnostics.de](http://www.drg-diagnostics.de)



**SKN**  
von GEYSO

Rechtsberatung Steuerberatung Wirtschaftsprüfung  
Finanzbuchhaltung Lohnbuchhaltung

[www.skn.partners](http://www.skn.partners)



**Accurate.  
Committed.  
Compliant.**

Certified under ISO 13485 and ISO 1710.

**Language Services**  
for the Medical, Life Sciences  
and Technology Sectors.

[www.adapt-localization.com](http://www.adapt-localization.com)

A Unique Variety of Products and Services

**Seramun**

### Components

#### Substrates

- ELISA Substrates (HRP and AP)
- Membrane Substrates (HRP and AP)
- Chip Substrates (HRP)
- Chemiluminescent Substrates (HRP)

#### Stabilizers

- Stabilizers for HRP and AP Conjugates
- Stabilizers for Biomolecules
- Stabilizers/Blockers for Solid Phase

#### Antibodies

- Custom Developments (poly- and monoclonal)
- Conjugates

#### Antigens

- Custom Developments
- Bacterial and Viral Proteins

### Vaccine Control ELISA



Seramun Diagnostica GmbH · Spreenhagener Straße 1 · 15754 Heidesee · Germany  
T +49 33767 791-10 · [info@seramun.com](mailto:info@seramun.com) · [www.seramun.com](http://www.seramun.com)

[seramun.com](http://seramun.com)